
 
 
 

 
 
  
 

 
Gruppo Consiliare Fratelli d’Italia 
 
Carpi,28 novembre 2022 
 
       Al Presidente del Consiglio delle Terre d’Argine 
 
        Al Presidente dell’Unione delle Terre d’Argine 
 
       Alla Giunta dell’Unione delle Terre d’Argine.  

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 
 

Oggetto: Nuovo Gattile di Carpi 
 

PREMESSO CHE: 

• il Gattile sito in Via Bertuzza 6 a San Marino di Carpi e gestito da A.P.A.C., è una struttura 
che accoglie gatti non autosufficienti o abbandonati, oltre a occuparsi delle diverse colonie 
feline nei 4 Comuni delle Terre d’Argine; 

• si occupa inoltre delle colonie feline dei Comuni di Bomporto e Ravarino; 

• le istituzioni, ai sensi della legge regionale 27/2000, sono responsabili della tutela e del 
controllo della popolazione felina e devono agire garantendo il benessere degli animali. 

 

CONSIDERATO CHE: 

• la sopracitata struttura risulta essere obsoleta e pertanto inadeguata allo scopo di cui 
sopra; 

• recentemente le volontarie del Gattile hanno denunciato sui social e sulla stampa, un 
sensibile aumento dei costi di gestione dovuto alla crisi energetica, crisi che, pesando 
anche sulle famiglie, sta determinando, inoltre, un sensibile aumento di abbandoni di felini. 
 
 

RILEVATO CHE: 

• come riportato dal comunicato stampa nr. 789 pubblicato sul sito internet dell’Unione delle 

Terre d’Argine, in data 29 ottobre 2018 il Consiglio dell’Unione ha approvato all’unanimità, 

una delibera con la quale la Fondazione intitolata alla Signora Lorenzini, deceduta nel 2014, 

avrebbe donato la cifra di 360.000 euro per realizzare il nuovo Gattile; 
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• il nuovo Gattile, viene specificato nello stesso comunicato stampa, sorgerà in un’area di 
circa 3.500 mq in via Martinelli a Fossoli, area di proprietà del Comune di Carpi. 

 

                                                          TUTTO CIÒ PREMESSO, 

SI CHIEDE AL PRESIDENTE E ALLA GIUNTA DELL’UNIONE: 

 

• quale tipo di convenzione sia in essere tra l’Unione delle Terre d’Argine e l’Associazione 

A.P.A.C.; 

• quanti fondi vengano destinati ad A.P.A.C. in ottemperanza alla sopracitata legge regionale 

27/2000; 

• quali criteri vengono seguiti per determinare i fondi erogati dai singoli Comuni; 

• quanti siano ad oggi i felini ospitati nella struttura di San Marino di Carpi e quanti quelli 

seguiti nelle colonie che fanno capo al Gattile di Carpi; 

• a che punto sia l’iter della realizzazione del nuovo Gattile; 

• la puntuale illustrazione delle tappe percorse dal 2018, e quelle ad oggi ancora mancanti, 

per arrivare alla realizzazione della nuova struttura; 

• quali siano le spese preventivate, in tutte le varie voci, necessarie per la realizzazione del 

nuovo Gattile. 

 

Il Consigliere delle Terre d’Argine di Fratelli d’Italia 
 
Annalisa Arletti 
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